



佐織中だより

～ 多様な「幸せ」実現 ～

愛西市立佐織中学校

第2号

令和6年4月12日

(発行者) 佐古 達哉

♪ 令和6年度の「年度始め」

先週挙行した入学式・始業式から、今日でちょうど1週間が経ちました。

多くの会社や公官庁等も同様のことかと思いますが、4月の年度初めは子どもたちも先生方も「大忙し」の日々が過ぎています。

【4月1日からの先生方の様子】



4月1日の勤務開始時には、今年度本校に新たに着任された7名の先生方をお迎えして、それぞれの先生方に自己紹介をしていただきました（写真1枚目）。私たち教員が日々仕事をする中でも、自らの気持ちが改めて引き締まる「貴重な瞬間」です。ちなみに上段右側の写真は、昼休憩にささやかな「歓迎会」をした様子です。新しく本校に赴任された先生方が1日も早く学校に馴染めるよう、みんなで応援していきましょう！！

ちなみに年度当初の先生方は、この1年の学校経営方針や諸活動のベースとなる約束事について、「職員会議」を始めとして、「教科部会」「特別委員会」「学年会議」などを開催して、共通理解を図ります。その一方で、早速4月5日から登校する生徒を迎えるために、さまざまな学年・学級事務を始め、教室や校内の環境整備、さらには各種通信やお知らせの作成、そして入学式・始業式の準備、また今後の学校・学年行事の実施や授業開始に向けた各種業者との連絡等も限られた時間の中で手分けをして行います。

上に掲載した写真の下段2枚は、3日に職員で実施をした「アレルギー研修」の様子です。多様な生徒の安心・安全な学校生活づくりのために、食物アレルギーに関する研修、生徒個々のアレルギー状況の確認、給食時の確認方法の共通理解、体調変化があった際の対応シミュレーションなどを行い、生徒の登校・給食の開始に備えました。4月当初の限られた時間の中で、先生方がどのような準備をして生徒を迎えているか、少しでも知っていただくなればと思います。

【4月8日からの生徒の様子】



上段の2枚の写真は、4月8日（月）の「初給食」の様子です。1年生は初めての「ランチルーム」での給食に、午前中に学年で実施をした「オリエンテーション」で説明があった内容を思い出しながら、先輩たちの様子も見ながら配膳・会食をしました。

中段は4月8日（月）朝の1年「初ST」、その隣は「学級写真」を撮影する様子です。1年生の初STは、とても落ち着いた雰囲気で行われていて、「中学校生活を、しっかりやろう！」という前向きな気持ちで多くの子がいることが伝わってきました。

下段の1枚目は1年生「学校探検」、その隣は3年生の学力検査の様子です。特に3年生は、写真の学力検査だけでなく、それ以外の時間でも放課と授業の切り替えなどがしっかりとできていた、最高学年として全校をリードする自覚をひしひしと感じます。

以前配付をお便りでもご案内しましたが、本校では日常的に保護者の皆様を対象に「学校開放」を実施しています。またお時間が許すときに、先生方や子どもたちががんばる様子を見に、気軽に御来校ください。